

LA FAMILIA STRIIS

Era una noche oscura, sin nubes, pero también sin luna. La familia Striis, si mis hermanos me acuerdo perfectamente de ese loco mes. Cada treinta días hacemos un ritual para protegernos de las criaturas malignas, ¡Ah! Se me olvidó decir que bueno, aunque no os lo creáis la familia Striis es decir mi familia, éramos magos y lo seguimos siendo.

Nosotros éramos magos, pero no magos cualquiera, éramos magos que salvábamos nuestra ciudad, nuestra ciudad era espantosa no hay otra palabra para describirla.

Aquella ciudad llamada Fobos en la cual ya no habito estaba consumida por el miedo y la oscuridad, ¿Por que?, ¿Por que? ¿Esa es tu pregunta?

Desde que Lord Nicrum llegó allí, un momento no sabéis quien es él. Lord Nicrum era el soberano del imperio negro, ¿Qué es el imperio negro? El imperio negro esta compuesto por hechiceros oscuros y criaturas como: orcos, ogros, y trolls.

Los rumores eran ciertos Lord Nicrum estaba buscando a niños que hubiesen nacido cada uno en uno de los doce meses del año para hacer una poción que le volviese inmortal, Umbra la mano derecha de Lord Nicrum, se fue a secuestrar a los niños con varios soldados, en cuanto mis hermanos y yo nos enteramos fuimos a Fobos para rescatar a esos indefensos niños, entramos en el castillo directos a las mazmorras para rescatarlos también habíamos oído que les quedaban dos niños por secuestrar.

Empezamos a liberar los niños en cuando entró Umbra, mi hermano Panisuá y yo conseguimos huir de las oscuras garras de Umbra, sin embargo Ludovicus y Radulphus no tuvieron nuestra suerte. Mientras tanto en las mazmorras -Radulphus, no tenemos escapatoria dijo Ludovicus, -Nunca se sabe con Panisuá y Xaverium, ¡yo tengo esperanza!- En una choza destartalada se teletransportaron Xaverium y Panisuá -Hay que idear un plan para rescatar a Ludovicus y Radulphus. dijo Panisuá, -está bien pero hay que ser astutos- dije yo.

¡Lord Nicrum! tengo noticias frescas tenemos en las mazmorras a dos hermanos Striiss. Dijo Umbra, -esta bien, luego los visitaré - dijo Lord Nicrum.

-Esta bien, esto por aquí, esto por allá, ¡Listo! Ya tenemos el mapa para entrar al castillo - dije yo. Nos dirigíamos al castillo, donde se encontraban mis amigos.

Llegamos a las mazmorras donde mis hermanos y los otros niños estaban, justo íbamos a irnos pero en ese instante llegó Umbra que intentó detenernos porque la poción iba a explotar si no estaban los niños, entonces todos juntos la lanzamos un hechizo pero sin querer la petrificamos, salimos corriendo de allí y al poco tiempo el castillo de Lord Nicrum se derrumbo, desde ese día fuimos los héroes de Fobos. Fobos volvió a ser un lugar agradable, los niños volvieron a sus casas sanos y salvos, el imperio negro se disolvió y nosotros desde entonces esperamos más misiones.

FIN